



荒尾市立荒尾第三中学校 学校だより

協 創 自 校
力 造 主 訓

つながる

R8. 1. 30(金) №19 立野 健一

1・2・3月三中重点事項 好きです三中

- 人の心・身体を傷つける言動を許さない。
- 目標に向かい、本気で行動する。
- 自分から大きな声で挨拶をする。

一つ目の○は、私が年度当初からずっと言ってきたことです。いけないことだとわかっていて、わざと心や身体を傷つける行為は決して許しません。見かけた時には厳しく対処すると何回も伝えています。「いじめ」と言っても過言ではありませんから。

二つ目の○は、西田会長がいつも話してくれています。立会演説会でも、会長就任時も話してくれました。まずはしっかりと目標を定めること。そして、それに向かって本気で取り組むこと。本気で取り組まなければ、目標からどんどん離れていってしまいます。本気で取り組まなければ、本当の意味での「楽しさ」を味わうことができません。とても大切なことです。

三つの○は、久家教頭先生がずっと言われていることです。昨年末には、「挨拶レベル3以上が70%を超える」を目標に、3回自己評価を行いました。3回目でクリアしましたよね。昨年末は、あくまでも自己評価ですから、周りからは小さな声にしか聞こえなかったとしても「自分から大きな声で挨拶できた」と自分自身で思えれば、それでいいと思います。「挨拶すること」をまずは意識することが大切ですから。それができたので、今年からは自己評価だけでなく、他者評価でも「挨拶レベル3以上が70%を超える」ことを目標にしましょう。この3つの具体的な重点事項がクリアできれば、「安心して生活できる学校」「自分の目標に向かって、お互いに切磋琢磨しながら頑張る雰囲気のある学校」「元気な挨拶が飛び交う学校」となり、自然と「好きです三中」という思いは生まれてくるのではないでしょうか。

小さなトラブルはありますが、一つ一つ丁寧に解決てきて、4月から比べると集団として成長を感じられる場面はたくさんあります。仕上げの時期です。みんなが「好きです三中」と言えるように、残り約2ヶ月、重点事項を意識した学校生活の姿を期待しています。

保護者の皆様へ：学校関係者評価【保護者】アンケートへのご協力のお願い

1月26日（月）が締め切りだったのですが、各学年とも、約50%強の提出率でしたので、来週2月3日（火）まで期間を延長しています。お配りしている紙に記入して提出されても結構ですし、安心安全メールに添付してあるQRコードから回答いただいても結構です。兄弟姉妹がいる場合は、それぞれの学年で回答していただくようになっていますのでご注意ください。この結果を参考にして、学校運営協議会委員の皆様にも評価をいただき、さらに委員の皆様や生徒、保護者の声をしっかりと反映して、来年度の教育計画を作成していきたいと考えております。ご協力のほど、よろしくお願いします。

学校生活の様子～12月後半から1月にかけて～



ホームページにも載せていますが、12月後半から1月にかけての学校生活を一部紹介します。

荒尾三中では先生方の授業力向上のために、全職員研究授業を行います。全職員が見に来る大研、授業が空いている先生方が見に来る小研に分かれています。大研は年間3回。本年度は学級活動の松本先生、技術の村上先生、数学の井下先生が行いました。今の時期は小研を行う先生方が多いです。左上2枚は家庭科の松川先生のお弁当作りの授業、その隣が美術の林先生が行われた伝統工芸の鑑賞の授業です。どちらの授業も生徒が意欲的に活動をしており、とてもおもしろかったです。写真はありませんが、他にも国語の川部先生の詩の授業、英語の緒方先生の自己表現の授業、社会（公民）の三次先生の国際社会と自分のあり方の授業を見させていただきました。数学が専門の私にとっては、他教科の授業はどれも新鮮で勉強になるものでした。今後も様々な授業にお邪魔して、見学させていただきます。

一番右と二段目一番左は、生徒会認証式の写真です。旧委員長の挨拶や新委員長の挨拶がありました。こうやって伝統は引き継がれていきます。新執行部は12月26日に文化センター会議室にて、荒尾海陽中と荒尾四中の新生徒会執行部と一緒に「Gサミット」に参加し、今後の学校や荒尾市について、活発な意見交換を行っています。さらに年が明けた1月6日には、新執行部と新委員長は学校で行われたリーダー研修にも参加し、「リーダーの在り方」を学ぶとともに、来年度の年間計画作成に取り組みました。着々と「自分たちの学校は自分たちの手で盛り上げる」ための動きが活発になってきています。

二段目の左から二番目は書き初め大会の写真です。どのクラスも静かな雰囲気のもと、手本を見ながら一生懸命に取り組んでいました。すでに玉名荒尾郡市書き初め大会に出品され、特選・入選・佳作が決まったようです。後日表彰があると思いますが、それよりも地域の方々約10名のご協力のもとに、あの雰囲気の中で真剣に取り組めたことが、私は一番うれしかったです。

残りの2枚は、第4回の学校運営協議会の様子です。今回から新執行部が参加しました。新執行部が自己紹介と、今後どのような学校にしていきたいかの発表を堂々と行ってくれました。残りの時間は、前回同様「さいころトーク」で盛り上がっていました。前回とは違うお題でしたが、初対面の委員の方々とも心を開いて自分の意見を述べている姿は、非常に頼もしく見えました。次回、2月13日（金）に第5回の学校運営協議会が行われますが、それが本年度最後となります。先ほども書いたように、生徒や保護者にご協力いただいた学校評価アンケートをもとに、来年度の荒尾三中に何が必要なのか、具体的に話をすすめる予定です。

3年生の教室には卒業までのカウントダウンの掲示物があり、卒業まであと23日と書いてあります。時がたつのは本当に早いですね。